

Informe de Actividades

CONCEJAL HILDA JIMÉNEZ NARANJO

2024-2025

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES CONCEJAL HILDA JIMENEZ NARANJO

En cumplimiento a lo establecido en los artículos 53 apartado C, numeral 1 segundo párrafo de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículo 82 y 103 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y 8 fracción XI del Reglamento Interior de Sesiones y Comisiones de Seguimiento de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Se presenta el informe anual de las actividades que he desempeñado como concejal comprendido del 01 de octubre de 2024 al 30 de septiembre del 2025.

EJERCICIO 2024

OCTUBRE

Durante el mes de octubre se llevó a cabo el acto protocolario de toma de protesta como Concejal de la Alcaldía Álvaro Obregón, así como “Primer Taller de concejales de la Alcaldía”.

NOVIEMBRE

A lo largo del mes se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria del Concejo. Donde se conformaron las comisiones ordinarias del concejo de las cuales soy partícipe de la siguiente forma:

COMISION	PRESIDENCIA	SECRETARIA	INTEGRANTE
FOMENTO A LA EQUIDAD DE GENERO	X		
COMUNIDADES SEGURAS		X	
SISTEMA DE CUIDADOS			X
TRANSPARENCIA			X

Asistí al Consejo Integral de Riesgos y Protección Civil de la Alcaldía Álvaro Obregón, como Secretaria de la Comisión de Comunidades Seguras del Concejo de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Se hizo entrega de las propuestas en Conmemoración de los 16 días de activismo Contra la Violencia de Género. Los cuales se conmemoran del 25 de noviembre Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, y se extiende hasta el 10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos. Asimismo, se llevó a cabo la Instalación de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género.

Con motivo a estos 16 días de activismo se llevó a cabo “Jornada de mastografías”, capacitación a padres de familia en Colaboración con la Comisión de Derechos Humanos. Charlas sobre una “Vida libre de violencia”; “Tendederos de Conceptos o Acciones que Refieren a una Vida Libre sin Violencia”. “Homenaje a las mujeres Obregonenses”

DICIEMBRE

Para el mes de diciembre continuando con los 16 días de activismo asistí a diversas pláticas, paneles y actividades tales como:

- Plática por el Día Internacional VIH/SIDA.
- Charla con perspectiva de género para concejales y equipo de trabajo.
- “Acompañamiento de CDHCM a las protestas de Feministas en la CDMX”.
- Charla para familiares denominada, “Prevención de la violencia de Género”.
- Actividad cultural con la Embajada de Cuba en México.
- Panel de “Equidad de Género y Erradicación de la Violencia”.
- Capacitación Entorno al Comité de Atención y Seguimiento de Actos de Violencia Laboral en la Alcaldía Álvaro Obregón,
- Conferencia de Equidad de Género impartido por la ministra Celia Marín.
- Tendederos de Conceptos o Acciones que Refieren a una Vida Libre sin Violencia”.

Así mismo como parte de estos días de activismo realice la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género en la cual se dio lectura y posterior aprobación al Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género.

Durante este mes asistí a las sesiones de Instalación de la Comisión de Jurídica y Gobierno de la Concejal Carla Joselin González Ruiz, a la Comisión Sistema de Cuidados del Concejal Jorge Uriel Cabrera Flores. Comisión de Servicio Público de Calidad, de la Concejal Blanca Yendy Enríquez Arreola y a la Comisión de Cultura, Educación y Deporte del Concejal Saúl Josué Gutiérrez Castillo.

EJEJRCICIO 2025

ENERO

En este mes acudí a la Instalación del Concejo Asesor en materia de Movilidad y Seguridad Vial de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Acudí a casas hogar para convivir y atender la infancia llevando algunos obsequios y juguetes a las niñas y niños.

FEBRERO

Para el mes de febrero fui invitada a la mesa de trabajo de la Dirección Ejecutiva de la Unidad de Igualdad Sustantiva y Equidad de Género con motivo a las actividades a coordinar en el marco del Día Internacional de la Mujer durante el mes de marzo.

MARZO

Durante este mes se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género.

Y se llevó a cabo el “Foro Oportunidades de la Acción Exterior Local”, invitación por la Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de la Dirección General de Coordinación Política, la Asociación Mexicana de Oficinas de Asuntos Internacionales de los Estados AMAIE y las Delegaciones de los Gobiernos de Quebec y Cataluña en México.

ABRIL

Durante el transcurso de este mes me presente al Conversatorio sobre “Escenarios y Perspectivas para la Integración de las Nuevas Tecnologías en la Educación desde la mirada local”.

Al arranque de los conciertos de primavera, organizados por la Alcaldía Álvaro Obregón.

En los martes OBREGONENSE, donde se atendió de manera personal a los habitantes de la Colonia Jalalpa;

A la Instalación del Consejo Ciudadano para la Internacionalización de Álvaro Obregón.

Asimismo, acompañé a la concejal Zenaida Ortega Cortés, en la Instalación de la Comisión de Obras Públicas, Desarrollo y Servicios Urbanos, que encabezará dentro del Consejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

MAYO

En el marco a la preparación al mes el Orgullo me reuní con la Jefa de Unidad Departamental de la Juventud de la Alcaldía Álvaro Obregón para la organización de la Primera Jornada Salud LGBTTTQ+.

Nos reunimos en el kiosko Alfonso XIII de la Alcaldía Álvaro Obregón para realizar difusión y entrega de volantes misma que llevamos a cabo el 24 de mayo en conjunto con organizaciones de la Asociación Civil y la Alcaldía.

En el curso de este mes acudí, a la Comisión Ordinaria de Bienestar Social en la Alcaldía Milpa alta. Ese mismo día asistí a la Primera Sesión Ordinaria del Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

Asistí a una clase de zumba en las instalaciones del Batallón de San patricio para festejar el día de las madres con las participantes de la clase.

Y por último acudí la Comparecencia del Alcalde Javier López Casarín de la Alcaldía Álvaro Obregón.

JUNIO

Asistí como integrante a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Transparencia.

A la inauguración de la Exposición fotográfica “Vestir la eternidad: Frida, del Fotógrafo Guillermo Kahlo.

Y al Informe Anual 2024 de la Comisión de derechos humanos de la Ciudad de México.

Este mes Sesione la Tercera sesión de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género. Igualmente asistí a la Segunda Sesión de la Comisión de Cultura, Educación y Deporte y a la Sesión de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Movilidad Innovadora.

JULIO

Durante este mes asistí a la Primera Rendición de Cuentas de los CACIS de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Al martes obregonense que se llevó a cabo en el Salón de Usos Múltiples.

Fui invitada a la ceremonia luctuosa del General Álvaro Obregón en el Parque de la Bombilla.

Y como integrante en la Comisión de Servicios Públicos de Calidad en la oficina de concejales de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Con motivo a la conmemoración de la Feria de las Flores me presente a la exposición “Acertijos florales”, a la inauguración en el Parque de la Bombilla, donde se llevó a cabo la tradicional siembra de DALIA y a la clausura de esta. Festividad que lleva 168 años de vigencia.

Se llevó a cabo el Primer Taller de Planeación Participativa en el Marco de la construcción del Programa de Ordenación de la Zona Metropolitana del Valle de México en el parque Naucalli.

Participe en la Jornada de Salud LGBTTTIQ+, en la explanada del centro de Xochimilco.

Acudí al recorrido en las Instalaciones del C5, donde se presentaron las seis líneas a su cargo: la línea de LOCATEL, *911 (emergencias), *089 (Llamadas anónimas), *765 (atención a la Violencia de la mujer), *426 (reporte de fugas) y Extorsión 553036330.

AGOSTO

A lo largo del mes de agosto asistí a la reunión de trabajo con grupos de diversidad de la Alcaldía Álvaro Obregón y al Concierto inclusivo “Desahogo” lengua de señas mexicanas, en el Centro Cultural San Angel.

Por lo que respecta a mis actividades en la Alcaldía, acudí al Martes Obregonense en el kiosko de Alfonso XIII, asistí a la entrega de nuevas patrullas para la Alcaldía Álvaro Obregón, fui invitada al taller sobre el funcionamiento del Sistema de limpia de la Alcaldía Álvaro Obregón, organizado por la Comisión de Planeación.

En el marco a las celebraciones por el “Día del Abuelo”, la Alcaldía preparó diversas actividades en las participó en la Mega clase de Yoga en el Gimnasio Modular G3 y en la Casa del Adulto Mayor “La Era” como madrina de pastel el día 28 de agosto, donde festejamos a la vida.

SEPTIEMBRE

Durante este mes asistí a la Primera Sesión Ordinaria del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes de la Alcaldía Álvaro Obregón. Ese mismo día se llevó a cabo la Primera Sesión Extraordinaria del Concejo de la Alcaldía Álvaro Obregón donde se aprobó el calendario de las sesiones ordinarias del Concejo para los próximos meses del año 2025.

Tuvimos Martes Obregonense en el parque Japón en la Colonia las Águilas, acudí a la Quinta sesión Ordinaria de la Comisión de Planeación del Desarrollo y a la Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Álvaro Obregón.

En Conmemoración del Aniversario de la Gesta Heroica del Batallón de San Patricio (178 aniversario) me presente a la ceremonia, conferencia y concierto, en el museo del Risco de San Angel. Asimismo, estuve presente en el Primer grito de Independencia del Alcalde en la Alcaldía Álvaro Obregón.

El 14 de septiembre asistía emitir mi voto por la “Utopía “del Parque Japón.

Se llevó a cabo la 4ta Sesión Ordinaria de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género, donde se trataron los puntos sobre la planeación de los 16 días de activismo sobre la "Erradicación y prevención de la Violencia de Género", recordando el mes rosa en octubre como sensibilización y concientización sobre el cáncer de mama.

Acudí al Programa de Auditoría Ambiental impulsado por la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

Asistí como integrante a la Cuarta Sesión de la Comisión de Transparencia.

Conclusión:

Durante este primer año como presidenta de la Comisión de Fomento a la Equidad de Género, se participó y sensibilizó a los habitantes de la Alcaldía Álvaro Obregón y personal de estructura para la "Erradicación y prevención de la Violencia de Género", por medio de las actividades realizadas en los 16 días de activismo. Así como la atención a la salud para la Comunidad LGBTTQ+, función que se celebra con orgullo.

Por medio de los Martes Obregonense el contacto con los vecinos nos acerca más a las necesidades de cada colonia para seguir transformando comunidad. Así como la participación en las actividades que realiza la alcaldía y el Gobierno de la Ciudad de México de las cuales he tomado parte queda claro que todo contribuye en el desarrollo políticas sociales para el bienestar de todas las personas.